

Judul:

Young On Top update - 40 kunci sukses di usia muda

Billy Boen

"Kalau bisa sukses di usia muda, kenapa harus menunggu tua?" adalah prinsip yang diikuti Billy Boen dalam karirnya dan menjadi dasar penulisan buku ini.

Setiap orang memiliki impian yang ingin mereka capai dalam hidup. Hanya karena orang lain mengejar impian mereka di usia 50 bukan berarti Anda harus mengejar impian Anda di usia itu juga. Itu semua tergantung seberapa kuat keinginan dan upaya Anda untuk mencapai kesuksesan yang diinginkan. Buku ini dikemas dengan tips praktis untuk membantu mengetahui apa yang perlu dilakukan untuk mencapai impian sejak usia dini. Dengan bahasa yang sederhana dan mudah dipahami, Billy Boen memadukan pengalaman pribadi dengan pengalaman orang-orang sukses lainnya untuk digunakan sebagai inspirasi.

Apa arti kesuksesan bagi kita? Apa yang ingin kita capai dalam hidup ini? Sukses dalam karir profesional atau bisnis? Apapun jawaban kita, jadikan buku ini panduan menuju sukses di usia muda. Siapa yang tidak ingin sukses dari usia muda? Kita semua pasti ingin meraih impian dan kesuksesan kita saat masih muda. Kita tidak harus menunggu sampai tua untuk menjadi sukses. Mau jadi karyawan atau pengusaha, setiap orang punya kesempatan untuk sukses dengan caranya masing-masing. Jelas bahwa kesuksesan membutuhkan kerja keras dan dedikasi untuk selalu melakukan yang terbaik dalam segala hal yang kita lakukan.

Young On Top Updated - 40 Kunci Sukses di Usia Muda, buku ini bisa menjadi panduan kita untuk mencapai kesuksesan yang kita inginkan. Buku yang ditulis oleh Billy Boen kali ini merupakan versi terbaru dan lebih lengkap. Terdiri dari tujuh bagian : "Who You Are", "Common Sense", "Common Practice", "Tips and Tricks", "The Art of Management", "The Art of Leadership" dan "The Next Level" buku ini memberi kita panduan untuk langkah-langkah yang harus kita ikuti untuk berhasil.

Definisi sukses memang relatif, namun ada beberapa langkah yang bisa kita lakukan untuk lebih mudah mencapai kesuksesan yang kita inginkan. Tips-tips dalam buku ini juga dapat dengan mudah diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Salah satu caranya adalah dengan memotivasi diri sendiri. Untuk memiliki motivasi yang kuat, kita harus menemukan dan menciptakan motivasi itu sendiri. Dan buku ini menawarkan cara-cara yang bisa kita coba untuk memotivasi diri sendiri saat ini juga. Ada juga beberapa karakter yang perlu kita bangun untuk menjadi sukses di masa depan. Yang tak kalah penting adalah berbagai cara efektif untuk sukses dalam karier. Bagaimana menjadi pemimpin, berkomunikasi dengan rekan kerja, membangun kerja dengan profesionalisme, mengembangkan pola pikir yang kuat untuk menghadapi tantangan kerja yang berbeda dan juga merespon zona nyaman.

Membaca buku ini akan membuat kita “pintar” dan juga “bersemangat” untuk memulai dan melakukan sesuatu demi impian dan kesuksesan yang kita dambakan. Ditulis dengan bahasa yang ringan dan sederhana, buku ini tidak menggurui. Inspirasi Billy Boen sangat cocok untuk kita yang ingin sukses di usia muda, kita tidak harus menunggu sampai tua untuk menjadi sukses. Young On Top Updated bisa menjadi panduan dan toolkit pertama agar tidak bingung atau salah langkah dalam membangun karir atau mewujudkan impian.